

Hospital Regional y UBB abren sumarios por irregularidades

Por licencias médicas y contrataciones con conflicto de interés, entre otras.

El Hospital de Concepción y la Universidad del Bío Bío (UBB) abrieron sendos sumarios a funcionarios tras una serie de irregularidades dadas a conocer por un informe de Contraloría.

En el caso del Hospital Regional hay cuatro médicos que están siendo investigados por atender partos en el sistema privado mientras estaban con licencia médica.

En conversación con Sabes.cl, el director del hospital, doctor Claudio Baeza, afirmó que los sumarios pueden terminar con la salida de los médicos sumariados.

“He sido bien claro, no vamos a escatimar los esfuerzos administrativos y las sanciones pertinentes para que los funcionarios



Las irregularidades fueron dadas a conocer por informes de Contraloría.

que se detecten, se comproue el mal uso de las licencias médicas”, señaló Baeza.

En el caso de la UBB, existen 12 sumarios en curso por contrataciones de personas con conflicto de interés y dineros destinados al fortalecimiento de la educa-

ción superior que fueron a parar a sueldos de funcionarios.

En 2023 fueron contratados 9 personas a honorarios que mantenían una relación de matrimonio o parentesco con directivos.

Sobre el traspaso de fondos, \$3.000 millones para

proyectos estatales fueron traspasados a la cuenta de sueldos de la universidad.

La secretaria general de la UBB, Romina Bazaes, dijo a radio Bío-Bío que los sumarios están en curso y el tema se está abordando con la mayor celeridad posible.